

Real Monasterio de Santa Isabel

Recorrido histórico de los lugares relacionados con la fundación del Opus Dei en Madrid

28/05/2009

El Real Monasterio de Santa Isabel habitado por monjas agustinas recoletas, tiene la numeración 48 bis. Fue construido en 1565, como recogen varios mapas del Madrid de la época.

Esta imagen del Niño Jesús, por el que tanta devoción tenía san Josemaría, se custodia en la clausura de este convento, y sólo se expone públicamente a la veneración de los fieles en las fiestas de Navidad, durante las funciones litúrgicas. La Comunidad de Religiosas ha editado una estampa en la que se lee:

Vázquez de Prada alude a la devoción del Santo por el Niño, y cita un *Apunte íntimo*:

Hoy me llevé el "Niño de Santa Teresa". Me lo dejaron las Madres Agustinas. *Fuimos* a felicitar las Pascuas a Fray Gabriel, en los Carmelitas. El hermanito se alegró y me regaló una estampa y una medalla. Después vi al P. Joaquín, director de D. Norberto. Hablamos de la O. de D. (...) En casa mamá rezó en voz alta un padrenuestro y avemaría. Y aquí tendré a Jesús hasta mañana

Hoy entré en la clausura de Sta. Isabel. Animé a las monjas. Les hablé de Amor, de Cruz y de Alegría... y de victoria. ¡Fuera congojas! Estamos en los principios del fin. Santa Teresa me ha proporcionado, de nuestro Jesús, la Alegría -con mayúscula- que hoy tengo..., cuando, al parecer, humanamente hablando, debiera estar triste, por la Iglesia y por lo mío (que anda mal: la verdad): Mucha fe, expiación, y, por encima de la fe y de la expiación, mucho Amor. (Vázquez de Prada, p. 406)
